

ABSTRAK

Morlika Manurung,3133111028.“Analisis Kinerja Pemerintah Desa Dalam Pembangunan Infrastruktur Di Desa Kwala Sikasim Kecamatan Sei Balai Kabupaten Batubara Periode 2015-2016”.

Penelitian ini bertujuan untuk memaparkan bagaimana kinerja pemerintah desa dalam meningkatkan pembangunan infrastruktur di desa Kwala Sikasim. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dokumentasi. Informan dalam penelitian ini yaitu 3 orang dari pemerintah desa dan 5 orang tokoh masyarakat. Sumber data dalam penelitian ini menggunakan data primer dan data sekunder. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan tahap pengumpulan data, reduksi, penyajian dan penyimpulan data.

Hasil penelitian yang diperoleh bahwa kinerja pemerintah desa dalam pembangunan infrastruktur desa Kwala Sikasim Kecamatan Sei Balai Kabupaten Batubara Periode 2015-2016 sudah baik. Data RPJMDesa Kwala Sikasim tersusun secara sistematis, jenis kegiatan pembangunan lebih dominan dilakukan pada bidang transportasi dan pertanian. Kegiatan bidang transportasi berupa pengerasan jalan, pembuatan turap, pengecoran jalan, dan di bidang pertanian yaitu rehab lening, pembuatan drainase, pembuatan tali air dan saluran irigasi.

Tahun 2015 pembangunan infrastruktur yang sudah terealisasi yakni dusun III, IV, VI dan dusun VIII. Sedangkan tahun 2016 pelaksanaan pembangunan semakin meningkat, dengan bertambah tiga dusun yakni dusun I, dusun V dan dusun VII. Ditinjau dari perbaikan jalan desa Kwala Sikasim khususnya jalan dusun IV, sudah diperbaiki dengan pengaspalan yang sudah dimulai dari bulan Agustus-Desember 2016. Manfaat dari hasil perbaikan jalan tersebut sangat dirasakan oleh masyarakat desa Kwala Sikasim. Sedangkan perbaikan bendungan air sungai hanya dilakukan oleh swadaya masyarakat yang memiliki lahan persawahan di dusun IV desa Kwala Sikasim. Berbeda halnya dengan perbaikan jembatan jalan yang belum mendapatkan respon dari pemerintah pusat. Dengan demikian, dapat disimpulkan kinerja pemerintah desa dalam pembangunan infrastruktur periode 2015-2016 sudah berjalan dengan baik.

Kata Kunci: *Kinerja, Desa, Pemerintah Desa, Pembangunan Infrastruktur*